

Herber Rückschlag

SCHACH Die SK-Erste ist wieder voll in Abstiegsgefahr.

NEUMARKT. Einen herben Rückschlag im Kampf um den Klassenerhalt der Bezirksliga 2B erlitt die erste Mannschaft des Schachklubs Neumarkt. In der siebten Runde musste man sich dem SV Lauf unnötig mit 3:5 geschlagen geben.

Die Laufer, die zur diesjährigen Saison ihr Team aus der Regionalliga zurückgezogen hatten, mussten dabei ebenso wie die Neumarkter auf zwei Stammkräfte verzichten. Der Wettkampf begann mit einer Niederlage von Wolfgang Kipferl. Sebastian Mösl trotzte seinem deutlich favorisierten Gegner problemlos ein Remis ab. Nach einem weiteren Remis von Andreas Niebler verlor Winfried Weber.

Dafür hatte Benedikt Münz das gegnerische Figurenopfer widerlegt und war kurz davor, die Ernte einzufahren, als er mit einem kapitalen Fehler doch noch die Partie verlor. Nach einem ungefährdeten Erfolg von Wolfgang Brunner hoffte man noch auf ein 4:4-Unentschieden, da sowohl Matthias Bothe als auch Martin Simon aussichtsreiche Stellungen auf dem Brett hatten. Beide remisierten. Die Neumarkter bleiben auf Rang fünf, sind nun jedoch punktgleich mit der SG Bubenreuth/Möhrendorf auf Rang acht, dem letzten Abstiegsplatz.

19.03.14

Schachspieler verpassen Sieg

NEUMARKT. Einen Überraschungserfolg verpasste die zweite SK-Mannschaft in der Bezirksliga 2a und musste sich dem SK Rothenburg knapp mit 3:5 geschlagen geben. Zuletzt musste Kevin Beesk erstmals in dieser Saison seinem Gegenüber zum Sieg gratulieren, womit der Endstand besiegelt war.

21.03.14